



visite du site gallo-romain des Bouchauds par les trois classes de 6e

publié le 14/06/2025

Descriptif :

Les élèves des trois classes de 6e se sont rendus le vendredi 6 juin sur le site archéologique gallo-romain des Bouchauds, près de Rouillac.

Le 6 juin, les trois classes de 6e se sont rendues sur le site des Bouchauds à Saint-Cybardeaux près de Rouillac. La journée s'est organisée autour de 3 temps :

- ▶ la visite guidée du site archéologique avec le théâtre et le sanctuaire (avec plus ou moins de pluie selon les groupes !),
- ▶ la présentation du centre d'interprétation qui expose les objets découverts lors des fouilles avec un livret à compléter en groupe
- ▶ une animation autour des grands mythes de l'Antiquité

Après deux activités pour chaque classe, nous avons pu pique-niquer à l'abri. Les enfants ont organisé un petit moment de jeux collectifs dans la cour de cette ancienne ferme, avant de repartir pour leur troisième activité. Les élèves ont ainsi pu découvrir le mode de vie des Gallo-romains à travers un site local... peut-être de quoi susciter une envie de choisir l'option "latin" pour l'année prochaine en 5e ?

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.